
Bürgermeister Dr. Storch gibt bekannt, dass sich Ministerpräsidentin Hannelore Kraft für den Brief zur 
auskömmlichen Förderung von Kindertagesstätten bedankt hat. Sie hat das Anschreiben ans Ministerium 
für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport weitergeleitet.  
Ferner teilt er mit, dass die Antwortmail auf die Resolution des Rates bezüglich der 
Kindergartenträgeranteile der Niederschrift als Anlage beigefügt wird.  


